

## **Nono Sampono Apresiasi Pembentukan Kaukus DPR-DPD RI Berasal dari Provinsi Kepulauan**

**Jakarta-senayan (19/10)**— Dalam rapat gabungan antara DPR dan DPD RI membahas UU nomor 23 Tahun 2014 tentang provinsi-provinsi yang berciri kepulauan, Ketua Kaukus DPD RI Indonesia Timur dan Anggota DPD RI asal Provinsi Kepulauan Maluku, Nono Sampono memberikan apresiasi terhadap inisiatif pembentukan kaukus DPR-DPD RI yang berasal dari Provinsi Kepulauan yaitu Kepulauan Riau, Bangka Belitung, Sulaewesi Utara, Maluku, Maluku Utara, Nusa Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur.

“Saya sangat apresiasi, atas inisiatif pembentukan Kaukus anggota DPR-DPD RI berasal dari Provinsi Kepulauan.” Ungkap Nono Sampono, usai mengikuti rapat dengan Kemendes PDT dan Trans, Kemendagri, Kemenkeu

Menurut mantan Korps Marinir Angkatan Laut (AL) ini, pembentukan kaukus anggota DPR-DPD RI yang berasal dari Provinsi Kepulauan ini sangat penting untuk mendorong perhatian pemerintah terhadap pembangunan provinsi-provinsi yang bercirikan Kepulauan, termasuk persoalan Dana Alokasi Khusus (DAK) dan Dana Alokasi Umum (DAU). Apalagi saat ini telah berkembang luas kesadaran pentingnya pembangunan yang berorientasi kelautan.

“Pergeseran paradigma berorientasi darat ke paradigma berorientasi laut saat ini selaras dengan Gagasan besar Indonesia sebagai Poros Maritim Dunia oleh pemerintahan Jokowi-Jk. Oleh karena itu, pembangunan khususnya provinsi-provinsi yang bercirikan kelautan sangat penting untuk direalisasikan.” Tegass Letnan Jenderal (Mar) Purn. Dr. Nono Sampono, M.Si

Selain itu, mantan Kepala Basarnas RI ini juga menyampaikan bahwa dengan terbentuknya Kaukus anggota DPR-DPD RI yang berasal dari provinsi-provinsi Kepulauan nantinya sangat efektif dan strategis kedepan untuk memperjuangkan, mendorong dan mengawal dari lahirnya rancangan Undang-Undang (RUU) sampai pengesahan menjadi Undang-Undang mengenai Provinsi Kepulauan.

“Saya yakin kehadiran Kaukus Anggota DPR-DPD RI asal provinsi-provinsi Kepulauan sangat urgen untuk mengusulkan serta memperjuangkan lahirnya RUU sampai pengesahan menjadi UU mengenai Provinsi Kepulauan. Dalam posisi ini, kaukus ada kekuatan lebih karena terdiri dari unsur DPR (parpol) dan unsur DPD /Senator (Daerah).” Ujar Nono Sampono menutup pembicaraan.

**Letjen TNI Marinir (Purn) Dr. Nono Sampono, M.Si**  
**Ketua Kaukus DPD RI Indonesia Timur dan Anggota DPD RI Dapil Maluku Periode 2014-2019; Mantan Komandan Korps Marinir; Mantan Komandan Paspampres, Mantan Gubernur Akademi Angkatan Laut, Mantan Kepala Basarnas RI**